
令和５年１１月２８日 

 

つくば市教育委員会教育長 殿 

 

茨城県立茎崎高等学校長   

（ 公 印 省 略 ）   

 

 

茎崎高校「フレックススクール通信」第３号の配布について（依頼） 

 

 

時下、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。 

日ごろ、本校の教育活動に対し深いご理解ご支援を賜り感謝申し上げます。 

さて、標記の件につきまして、本年度も茎崎高校「フレックススクール通信」を作成いた

しました。 

つきましては、つくば市茎崎地区への回覧版資料として配布いただきたくお願い申し上

げます。 

 

 

記 

 

１ 茎崎高校「フレックススクール通信」第３号・・・・・・・・・９００部 

 

 

 

 

 

 

 

 

問い合わせ 

茨城県立茎崎高等学校 

教頭 関 正貴 

つくば市茎崎 447-8 

(029)876-3778 

 



 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

茎崎高校 2023 第３号 

フレックススクール通信 
 
つくば市茎崎 447-8    ホームページ 

TEL (029)876-3778   http://www.kukizaki-h.ibk.ed.jp 

 

KUKIKO NEWS         令和５年１２月１５日発行 

 

フレックス 

スクール 

12 年目です 

 

翔輝祭（文化祭）を開催しました 

フォトスポットやお化け屋敷など各クラスの工夫を凝らした企画やステージ発表（三味線部）、美術・
写真作品の展示、オーストラリアのオレンジ高校との交流の様子が紹介されました。当日は、天気にも
恵まれあっという間に時間が過ぎ、生徒たちは、笑顔で、普段とは違った非日常を楽しんでいました。 

 

   

   

   

  

   



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
その他，さまざまな情報を本校ホームページで発信しておりますので，ご覧下さい。http://www.kukizaki-h.ibk.ed.jp 

金閣寺 

清水の舞

台 

防災避難訓練が行われました 

 

10月 30日（月）の訓練では、地震の発生に伴い、調理室から火災が発生したという設定で防災避
難訓練を行いました。また、消火訓練では、消火器の取り扱い方、消火する際の注意事項を消防署の
方から説明を受け、1 年次から 4 年次のクラスの代表の生徒が「火事だー火事だー」と大きな掛け声
のもと消火活動を行いました。何よりも人命は大切です。今日の訓練を通して、防災に対する認識を
深めることができました。 

 

 

 

生活体験発表大会に出場しました 

 
９月 30 日（土）、鹿島灘高等学校において「令 
和５年度茨城県高等学校定時制通信制生徒生活体 

験発表大会」が開催され、本校の代表として発表し 
た２年次の西原衛志さんが、高校生活における自身 
の“挑戦と成長”について、所属する三味線部での 
経験等を交えながら語るとともに、部活動での演奏 
発表時に演じているガマの油売りの口上も披露。そ 
の堂々とした発表で会場を魅了しました。 
 
鹿嶋市教育長賞 西原衛志 

部活動 News！ 

●空手部● 

10月 14日（土）令和５年度県西地区高体連空手道新人大会兼関東高等学校空手道選抜大会地区予選
会に出場しました。また、10 月 28 日（個人戦）・29 日（団体戦 形・組手 3 人制）の県大会に出場し
ました。 

男子個人組手（-55kg）1位通過 永関 怜弥（1年次） ２位通過 石神 颯（2年次） 

男子個人組手（-68kg）1位通過 寒河江 脩友（2年次） 

男子個人形  1 位通過 永関 怜弥 

●卓球部・バドミントン部●  

10 月 15 日（日） 令和５年度茨城県定時制通信制秋季大 

会に出場しました。 

初出場の選手も最後まで一生懸命頑張りました。 

＊卓球部 男子個人 石川未来（1 年次）出場 

＊バドミントン部 

男子シングルス 山本 飛翔（2年次）、三浦 直貴（2年次）ともに 2回戦進出 

女子ダブルス 軽部 幸育（4年次）・藤島 蘭（2年次）ペア準優勝！！ 

●三味線部● 

10 月 12 日（木）令和５年度茨城県高等学校総合文化祭第 56回高等学校音楽会に参加しました。 

第２回学校説明会が行われました 

沢山の方に参加をいただき誠にありが
とうございました。今年度の学校説明会は
終了となりますが、個別説明については、
12 月末まで対応をいたしますので、直接
お問い合わせください。 

 


